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■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 本周二晚上在八万人主
场力克恒大让上港球员和球迷大呼过
瘾，但佩雷拉自始至终保持着冷静。
今晚上港将对阵长春亚泰，这支冲击
力极强的东北球队不容忽视，恒大之
前的连胜步伐就停在了亚泰脚下，而
上港本赛季的首场败仗同样是输给了
亚泰。能否一雪上一场失利之仇，就
正如佩雷拉所说取决于上港是否能用
更聪明的方式面对挑战。

武磊的状态火热，而亚泰阵中的
伊哈洛也不含糊，在扎哈维因伤休战
的情况下，伊哈洛被认为是对武磊冲
击赛季金靴奖最具挑战的对手。此外
夏季转投亚泰的梅泽耶夫斯基堪称球
队大脑，能传能射也是必须关注的对
象。这场比赛上港队中的王燊超因为
累计4张黄牌而停赛，不过近来傅欢的
状态很出色。此外胡尔克在上一场对
阵恒大比赛中也受了一些伤，但还是
坚持踢到比赛快结束时才下场，佩雷
拉表示还需要和医务组以及他本人进

行沟通，来决定今晚是否上场。
谈到今晚的比赛，佩雷拉对球队

第一循环客场不敌亚泰的经历记忆
犹新，“上回合的客场交手之前，我们
经历了一场亚冠比赛，长途飞行之后
状态不是太好。这场比赛前，我们的
状态不错，最重要是踢出自己的足
球。”佩雷拉说，“上一场与恒大的比
赛确实强度很大，但我们会踢得更加
聪明，更多地去控制球、控制节奏，用
聪明的方式去比赛。对于我们来说，
这是一场必须要拿三分的比赛。”

本报讯 记者 张逸麟 2018 上
海城市业余联赛健身操总决赛暨

“天山商圈杯”上海市健美操锦标赛
日前在长宁的金虹桥商场落幕。此
次比赛由上海市体育局、上海市体育
总会为指导单位，得到了长宁区体育
局的大力支持。上海市健美操协会
会长朱政、长宁区体育局局长王仁
伟、长宁区天山街道领导和嘉宾亲临
赛场为选手加油鼓劲。

此次比赛分为学生组和社会组
两个组别，设立了健身操舞、啦啦
操和健身广场舞三个大项，来自全
市近千人参加了为期 2 天的比赛。
本次比赛通过上海市健美操协会
的微信公众号，直播赛事的精彩瞬
间，每一位选手都可以找到自己的
舞台风采。

协会已经连续几年在金虹桥商
场举行总决赛，已经在广大爱好者和
市民心中树立了良好的形象，扩大了
影响，得到了越来越多的肯定，每一
年都会吸引新鲜“血液”的加入。拥
有国际级、国家级的专业的裁判队
伍，优质的竞赛承办团队，不断累积
经验，努力打造出了品牌赛事，为上
海的群众体育添砖加瓦。

申花主帅吴金贵：

与大连一战会是球队转折

对阵亚泰 胡尔克能否出战待定

上海城市健身操
总决赛落幕

青年报记者 蔡创

本报讯 今晚，连沪大战又将打
响，对于申花来说，莫雷诺的解禁复
出对球队将会有很大的帮助，而球队
近期客场连续不胜，主教练吴金贵希
望这场比赛是球队的一个转折点。

莫雷诺因累计四张黄牌，缺席了
上轮主场与江苏苏宁队的比赛。本
轮客战大连一方队，莫雷诺解禁复
出，这对于申花的中场是一个巨大的
补充。对此吴金贵表示：“莫雷诺一
直是申花非常重要的、特殊的球员，
不仅仅在比赛中，还有在训练中，他
都起到了非常好的带头作用。莫雷
诺上场停赛之后，这场积蓄了力量，
希望他在球场上更加努力地带领大

家去打好这场比赛。”
四年前，上海申花队客场与大连

阿尔滨队交锋，当时申花客场1：0取
胜。为此球队上下希望能够延续这
种好运，吴金贵说：“近期我们的客场
成绩不是很好，希望这场客场比赛有
一个很好的成绩和结果。”

大连一方队联赛下半程取得了5
胜1平1负的佳绩，这个成绩排在中
超16支球队中的第二位，仅次于广
州恒大队。相对而言，上海绿地申花
队连续 4 轮不胜，客场长达 9 场不
胜。对于这场客场比赛的难度，吴金
贵坦言，“我也注意到大连一方队最
近的比赛踢得非常好，战绩也非常
好，所以我们也做了积极的准备。我
希望这场比赛我们会有一个转折点，

能够取得好的结果。”
随吴金贵一起出席新闻发布会

的是朱辰杰，作为年轻球员的代表，
朱辰杰在中超联赛中已经面对过许
多优秀的外援前锋。今晚的比赛中，
朱辰杰也将遭遇在刚刚过去的世界
杯上有着优秀表现的比利时国脚卡
拉斯科，以及盖坦、穆谢奎这样的顶
级攻击手。不过朱辰杰表示，“保持
好的心态是最为关键的，还是要摆正
心态，面对的外援都是很有冲击力
的。还是要做好自己。”

这次上海绿地申花队一共带了
22名队员来到大连，四名外援登巴
巴、莫雷诺、瓜林和罗梅罗悉数在队，
全队上下希望能够用一场胜利一扫
之前的阴霾。


